



¿Tiene Dolores Delgado “querencia” por nombrar fiscales afines a la UPF?

¿Es cierto que la actual Fiscal General del Estado tiene “querencia” por los miembros de la Unión Progresista de Fiscales (UPF) a la hora de realizar sus propuestas de nombramientos discrecionales en la cúpula del Ministerio Público? Veamos.



La fiscal general del Estado, Dolores Delgado, en una imagen tomada el pasado 22 de enero en Madrid (FUENTE: NIUS)

Desde que tomase posesión en febrero de 2020, [Dolores Delgado García](#) (asociada a la UPF) ha propuesto y/o nombrado a los siguientes fiscales de Sala:

- **Álvaro García Ortiz**, hasta entonces Fiscal delegado de Medio Ambiente en Galicia, prometió su cargo en marzo de 2020 como nuevo Fiscal de Sala. García Ortiz fue **presidente de la UPF** entre

los años 2013 y 2017.

- **Esmeralda Rasillo López**, ex Directora General de Relaciones con la Administración de Justicia del Ministerio de Justicia (durante el mandato de Dolores Delgado), en marzo de 2020 fue nombrada Fiscal de la Unidad de Apoyo de la Fiscalía General del Estado y en noviembre del m

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |